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文化康樂及社會事務委員會  

第八次會議報告  
(二零一五年六月十八日 ) 

 

西營盤東邊街北休憩用地擬議發展範圍  

康樂及文化事務署 (康文署 )代表就西營盤東邊街北休憩用地工程計劃的擬議

發展範圍徵詢委員會的意見。有不少委員表示希望能加設遮蔭設施和樹木。

委員對於現階段項目未能連接中西區社區重點項目的西區副食品批發市場

表示可惜，希望署方能與相關部門就此再作研究。此外，有委員希望此發展

範圍能加設自動販賣機等配套設施。  
 
康文署表示已備悉委員的建議，並會於設計時參考委員的意見。她表示在取

得議員支持後，建築署會進行技術可行性研究，預計最快可於 2018 年動工，

期望於 2021 年完成工程。  

 

建議於區內加設塗鴉牆供市民使用  

不少委員認為現時未授權的塗鴉隨處可見，一些舊式唐樓的情況更為嚴重，

引起部分居民不滿。有委員認為區內不少塗鴉作品的藝術性頗高，贊成應加

設塗鴉牆，讓青少年可合法地發揮創意。  
 
食物環境衞生署 (食環署 )表示部門轄下的場地多是公共洗手間及垃圾站等，

暫未有合適的地方供塗鴉。康文署表示會將委員的意見轉達予藝術辦事處。  
 
公民教育工作小組─區議會撥款申請  

委員會通過公民教育工作小組的兩項撥款申請，合共 43,695.2 元。有關撥款

申請將遞交財務委員會審議。  
 

婦女事務委員會─「資助婦女發展計劃」  

委員會通過三項「資助婦女發展計劃」的撥款申請，合共 52,715 元。有關撥

款申請將遞交財務委員會審議。  
 

如何加強監察私院運作，提高服務質素  

不少委員認為現時社會福利署 (社署 )對違規私營安老院的罰則太輕，未能帶

來阻嚇作用。有委員認為現時社署提供私營安老院的資訊不足，導致市民沒

有清晰的資料辨別安老院的質素，建議社署在網頁上發放更多安老院的資料

讓市民參考及選擇。有委員認為現時由社署提供的安老院宿位不足，希望署

方考慮如何增加宿位。  



 

社署的代表回應現時中西區共有 27 間私營安老院，其中 24 間有醫院管理局

的醫生定期到訪為長者診症，剩餘的 3 間均有署方的前線社工定期探訪。他

表示醫療團隊及社工如發現有任何異樣，會立刻通報。目前為止，區內的私

營安老院表現良好。  
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